



Nombre de alumnos: Manuel Lemus Sánchez

**Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes
Monroy**

**Nombre del trabajo: Porfiriato y Revolución
Mexicana**

**Materia: ciencia, tecnología, sociedad y
valores III**

Grado: quinto semestre

Grupo: A4

CONTESTAR ESTAS PREGUNTAS PORFIRIATO Y REVOLUCIÓN MEXICANA

Tendremos algunas preguntas a continuación las cuales contestaran a partir del 20 de septiembre y tendrán máximo para su aportación en este foro hasta el 3 de octubre.

1.- ¿Cuál es el significado de crisis?

Se entiende por crisis, el cambio brusco o alteración de suma importancia en el desarrollo o progreso de algún hecho o acontecimiento, y esta alteración puede ser física o metafórica.

2.- ¿Qué implicaciones se presentan en la vida cotidiana de cualquier sociedad cuando hay crisis?

Por un lado, una crisis provoca una fuerte destrucción de empleo, con sus efectos colaterales de pobreza y pesimismo político y económico; por otro, el decrecimiento forzoso derivado de la recesión ha puesto freno al deterioro de algunos indicadores ambientales.

3.- ¿Qué situaciones políticas se viven en una población cuando existe una crisis política?

Las consecuencias políticas de la crisis, verificables en dimensiones como la tensión del sistema político, las dificultades para la consolidación del Estado de derecho y los límites a la integración regional. La crisis genera desafíos a la gobernabilidad democrática que no pueden enfrentarse solo con propuestas económicas, sino mediante un fortalecimiento de la política.

4.- ¿Qué situaciones negativas se presentan cuando un estado percibe que la población se manifiesta o inconforma cuando se levanta en armas?

Amenazas de bombas, desunificación del Partido Revolucionario Institucional, asesinatos de ex procuradores, la infiltración del narcotráfico en todas las esferas de gobierno y prensa, La continua marginación, la explotación, la antidemocracia, la miseria, la ignorancia, los despojos de tierras y asesinatos continuos.

5.- ¿Cuáles fueron los problemas sociales que se presentaron en el país en 1968?

Los Movimientos sociales de 1968, también llamados Protestas de 1968, Revolución de 1968, o simplemente el 68, es un movimiento social de los estudiantes de educación media y superior en 1968 que condensa un proceso de cambios estructurales y sistémicos iniciados a finales de la década de 1950. Comprendieron una escalada mundial de conflictos sociales, predominantemente caracterizada por rebeliones populares contra las élites militares y burocráticas, que respondieron con una escalada de represión.

6.- ¿Cuáles son los aspectos económicos que persistían en los trabajadores en los años 70's?

La integración de la economía mexicana a la estadounidense adquirió una expresión formal con el Tratado de Libre Comercio de América del Norte. Éste es en realidad la continuación de un profundo cambio en la estructura económica mexicana iniciado en los primeros años ochenta.

7.- ¿Por qué existe el autoempleo en tu comunidad?

Para permitir que una persona se recupere de una crisis económica, valore su propio esfuerzo y genere sus propios recursos.

8.- ¿Cómo son los precios básicos en tu comunidad?

El reciente aumento internacional en el precio de los alimentos ha afectado más a las zonas rurales como mi comunidad en la que los precios son más elevados que la ciudad por no contar con suficientes recursos.

9.- ¿Qué presidente inauguro las Olimpiadas en México en 1968?

Ante una atmósfera tensa por los recientes acontecimientos de Tlatelolco, el 12 de octubre de 1968 fueron inaugurados los primeros juegos olímpicos en territorio latinoamericano. El presidente Gustavo Díaz Ordaz arribó a Ciudad Universitaria alrededor del mediodía para dar por iniciada la edición número XIX de la Olimpiada.

10.- ¿Cuál es el presidente cuando se devaluó el peso después de los 70's?

Los problemas ya se venían venir desde mediados de 1981 cuando López Portillo acuñó su memorable frase de "defenderé el peso como un perro". Pero las promesas no sirvieron, pues ante la falta de divisas el país se vio obligado a declararse en moratoria de pagos en agosto de 1982 y devaluar la moneda de casi 27 a 38 pesos por dólar.

Bibliografía

Concepto definición. (11/02/2021). Crisis. Recuperado de <https://conceptodefinicion.de/crisis/>

Scielo. Gerardo Palomo González. (jul/dic 2008). La inestabilidad político–militar durante la primera república central, 1835–1839. La lógica del pronunciamiento en la figura del general José Urrea. Recuperado de http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0185-26202008000200003

Scielo. Fausta Gantús. (ene/jun 2008). La inconformidad subversiva: entre el pronunciamiento y el bandidaje. Un acercamiento a los movimientos rebeldes durante el tuxtepecanismo, 1876–1888. Recuperado de http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0185-26202008000100002

Revista mexicana de ciencias políticas y sociales. Sociedad y cultura en México: el movimiento. (31 Julio 2018-15 Agosto 2018). Los años sesenta en México: la gestación del movimiento social de 1968. Recuperado de <https://www.redalyc.org/journal/421/42159667007/html/>

Gobierno de Mexico. Archivo general de la nación. (12/10/2018). #AGNRecuerda la inauguración de los Juegos Olímpicos en México, a 50 años. Recuperado de <https://www.gob.mx/agn/articulos/agnrecuerda-la-inauguracion-de-los-juegos-olimpicos-en-mexico-via-el-nacional>

Dinero en imagen. Marcó Antonio Gómez Lovera. (23/04/2015). Conoce la historia de las devaluaciones en México. Recuperado de <https://www.dineroenimagen.com/2015-04-23/45759>